

# OM Knittelfeld BA 3

## OM Knittelfeld BA 3

A Spielberg

HASLINGER STAHLBAU realisiert Visionen in Stahl. Mit individuellen, den Vorstellungen des Bauherrn entsprechenden architektonischen Detaillösungen werden alle kundenspezifischen Anforderungen umgesetzt. Termingerech und in höchster Qualität werden die Stahlhallen für Industrie, Gewerbe und Handel errichtet.

*HASLINGER STAHLBAU converts your vision into steel. All customer specifications are met with detailed, individual, architectural solutions. Steel halls for industry, trade and commerce are erected on time and to the highest standards.*

### KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	180 t
LÄNGE / LENGTH	64 m
BREITE / WIDTH	64 m
HÖHE / HEIGHT	12 m
GRUNDFLÄCHE / FLOOR SPACE	4.096 m <sup>2</sup>
SPANNWEITE / SPAN WIDTH	28 m





## OM Knittelfeld BA 3

HASLINGER STAHLBAU realisierte für die OM (Obersteirische Molkerei) eine Erweiterung des Käsereiferaumes in Spielberg in der Steiermark.

Der Leistungsumfang bestand aus der Fertigung, Lieferung und Montage der 28 m langen, feuerverzinkten Fachwerkträger für die Dachtragkonstruktion der Halle, diversen Gitterroststegen im Dachzwischenraum sowie aus Bühnen und Unterkonstruktionen für die Klimageräte.

Ein weiteres Mal konnten wir unseren langjährigen Auftraggeber OM mit unserer Leistung überzeugen.

*For OM (Obersteirische Molkerei) HASLINGER STAHLBAU realised an extension to the cheese ripening room in Spielberg in Styria.*

*The scope of services consisted of the production, supply and assembly of the 28-metre-long, hot-dip galvanised truss girders for the roof supporting structure, the hall, various steel mesh footbridges in the roof space, as well as platforms and substructures for the air conditioning.*

*Once again we were able to delight OM, our customer of many years, with our performance.*

